

PERS

TMMD di Desa Kedungkelor, Dandim 0712/Tegal Apresiasi Kunjungan Gubernur Jawa Tengah

M.Nursalim - TANAHJAWA.PERS.CO.ID

Jul 31, 2022 - 10:13



Tegal - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Desa Kedungkelor Kecamatan Warureja Kabupaten Tegal belum lama telah diresmikan pelaksanaannya oleh Bupati Tegal Hj Umi Azizah.

Bahkan, kegiatan tersebut juga mendapat apresiasi dari Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo dengan langsung mengunjungi lokasi TMMD.

Menurut Ganjar didampingi Dandim 0712 Tegal Letkol Inf Charlie LC Sondach

SE menyampaikan bahwa pola pola dalam TMMD ini bisa dikembangkan lebih lanjut.

Menurutnya aktivitas fisik terdapat pula aktivitas sosial lainnya, mungkin juga pendidikan termasuk tadi kesehatannya juga disiapkan, sehingga masyarakat dapat teredukasi.

Selain itu Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie LC Sondach SE dalam paparannya terkait giat TMMD di Desa Kedungkelor Kecamatan Warureja menegaskan, bahwa pekerjaan akan dilakukan dalam waktu 30 Hari.

" Ada delapan titik, empat pekerjaan. Panjangnya sekitar 3000 an yang dikerjakan oleh anggota TNI Kodim 0712 Tegal dan selain itu pula ada juga pembangunan non fisik dengan beragam penyuluhan mengedukasi masyarakat" tegasnya.

Selanjutnya disela mendampingi kunjungan Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo terhadap pelaksanaan embangunan Fisik/Non Fisik TMMD reguler ke 114 THN 2022, Dandim 0712 Tegal dengan tegas menyampaikan apresiasinya terhadap Gubernur Jawa Tengah.

Pasalnya, kunjungan tersebut selain menambah motivasi para anggota TNI sekaligus menjadi pemicu masyarakat untuk meningkatkan gotong royong membangun desa.

Selanjutnya Letkol Inf Charlie LC Sondach SE berharap pembangunan tersebut dapat terselesaikan sesuai target yakni selama 30 hari sehingga masyarakat segera dapat merasakan manfaat.

Untuk giat TMMD, dijelaskan bahwa mencangkup terkait pembangunan yaitu,

Makadam, Box Culvert Panjang 5 M, Lebar 1 M, Talud Panjang 50 M, Lebar 0,30 , Lapen/Shandsett Panjang 1.173 M, Lebar 3,5 M dan Lapen/Shandsett Panjang 154 M, Lebar 3,5 M serta Poperling Panjang 563 M, Lebar 4 M

Sementara sasaran Non Fisik yakni, Membentuk kesadaran Masyarakat dalam Berbela Negara. Membangun karakter Bangsa, kemandirian TNI-Rakyat, meningkatkan derajat kesahatan masyarakat dan lingkungan.

Dan kesiapsiagaan masyarakat terhadap bencana serta meningkatkan SDM untuk kualitas kehidupan masyarakat, menekan angka Perceraian hingga Dampak Kesehatan pada Ibu dan Bayi.(Pendemtegal/Mn)